



**CITAN A WALESA.** Gdansk, Polonia, junio 19. El dirigente de la organización sindical Solidaridad, Lech Walesa, llega hoy a las oficinas del fiscal de Gdansk, respondiendo a un llamado oficial. Walesa se negó a declarar ante el fiscal, que le había citado para advertirle con serias medidas si no cesa en sus ataques a las políticas del gobierno. (Reuter)

## En Peligro Política de Paz en Colombia

BOGOTÁ, junio 19 (UPI).— La política de paz del Presidente Belisario Betancur enfrentará este jueves su más dura prueba en tres años de gobierno, cuando se cumpla en todo el país el tercer paro cívico nacional, en una jornada de protesta que se teme pueda desembocar en violentos disturbios.

En la historia moderna de Colombia, sólo se han registrado dos paros generales en el país, en 1965 durante el régimen del Presidente Guillermo León Valencia y en 1977 durante el gobierno de Alfonso López

Michelsen. En ambos sucedieron hechos violentos que dejaron profundas huellas en la nación.

Betancur, quien durante su gobierno ha colocado todo el empeño en firmar la paz con la guerrilla, auspiciando treguas e indultos, ha advertido que la huelga general, convocada por la Central Obrera Comunista y once federaciones con el respaldo de diversos grupos guerrilleros, es un atentado contra la paz y los trabajadores.

La advertencia de Be-

—Favor pase a la página 23.



**EVACUAN HERIDOS.** Beirut, junio 19. Miembros de la Cruz Roja evacúan a un palestino herido, en el campamento de refugiados de Upurj Al Barajneh, hoy. Por primera vez, desde que comenzó la guerra en Beirut, la Cruz Roja fue autorizada para evacuar a los heridos. (Reuter).

## Muertos al Estallar Bomba en Aeropuerto de Francfort

FRANCFORT, Alemania Occidental, junio 19 (UPI).— Una poderosa bomba estalló hoy en la sala de partida del aeropuerto de Francfort matando a por lo menos dos personas, incluido un niño, e hiriendo a 24, informó la policía.

De inmediato, ninguna organización se atribuyó responsabilidad por el atentado en el aeropuerto

# Se Agrava la Crisis de Combustible en Guatemala

GUATEMALA, junio 19 (ACAN-EFE).— Los guatemaltecos sufren nuevamente una grave escasez de combustibles desde hace cuatro días, y en las pocas gasolineras que aún tienen reservas se ven largas colas de vehículos que buscan echar por lo menos la cuota prevista en el "auto-rationamiento".

A pesar de las continuas afirmaciones gubernamentales sobre la existencia de reservas petroleras para superar la crisis, los principales distribuidores no han podido abastecer regularmente a los cientos de expendedores en todo el país.

El régimen militar, encabezado por el general Oscar Mejía Victores, puso en vigencia hace más de un mes un auto-rationamiento que hasta la fecha

no ha funcionado por lo limitado de sus objetivos, según explicaron a ACAN-EFE varios dueños de gasolineras.

El Ministro de Energía y Minas dispuso que no se vendiera más de cinco quetzales (par del dólar en el cambio oficial, pero que se cotiza arriba de los 2.50

en el mercado negro) por automóvil, sin embargo, esta medida no ha tenido efectos positivos, ya que los dueños de automóviles se han dedicado a recorrer los expendios hasta llenar sus depósitos.

Las autoridades guatemaltecas han enfrentado —Favor pase a la página 23.

## "Contras" Reciben Armas y Resisten a Sandinistas

SAN JOSE, junio 19 (ACAN-EFE).— La Alianza Revolucionaria Democrática recibió armas y pertrechos y ha detenido una nueva ofensiva del ejército sandinista en "Venado", base de contención en el río San Juan.

Los rebeldes se reabastecieron con donaciones "obtenidas por Edén Pastora en Suramérica y Es-

tados Unidos", dijeron fuentes próximas a la guerrilla.

La fuente agregó que el portador del armamento fue Rodolfo, "Popo" Chamorro, segundo en el mando de la antisandinista Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE) que

—Favor pase a la página 37.

## Agca Reconoce a Tercer Hombre en Atentado Papa

ROMA, junio 19 (EFE).— Mehmet Ali Agca, condenado a cadena perpetua por el atentado a Juan Pablo II, reconoció hoy que en el momento de los disparos contra el Papa había tres hombres y no dos como hasta ahora había mantenido.

Además de él y de Oral

Celik, existió un tercer turco llamado Akif, de unos 25 a 28 años de edad, 1.70 metros de estatura, pelo y ojos de color negro y que se parecía bastante a Agca, según declaró el frustrado magnífico.

Acosado por las pregun-

—Favor pase a la página 15.

## En Perú

## Trabajadores Inician una Huelga Indefinida

LIMA, junio 19 (AP).— Unos 400.000 trabajadores de la administración pública, cumplieron ayer su primer día de huelga indefinida y desoyeron así un llamado del presidente Fernando Belaúnde Terry, paralizando parcialmente las actividades en ministerios y dependencias públicas del país.

Los huelguistas agrupados en la Confederación Intersectorial de Trabajadores Estatales (CITE), que preside el empleado de la municipalidad de Lima, Raúl Caballero Vargas, hi-

cieron una marcha de tres horas por calles de Lima, seguidos a prudente dis-

—Favor pase a la página 15.

## Bolsa Cierra con Bajas

NUEVA YORK, junio 19 (UPI).— Ventas tardías provocaron hoy bajas en los precios de las acciones, con transacciones activas en el mercado de valores de Nueva York.

Como consecuencia, el —Favor pase a la página 37.

## Resumen mundial

Por EFE

### Prohíben Reuniones Políticas en Chile

SANTIAGO DE CHILE, junio 19.- La autoridad militar de Santiago prohibió las reuniones de carácter político-partidista durante la vigencia del estado de excepción que sustituyó al estado de sitio el pasado lunes. El jefe de la zona en estado de emergencia, general René Vidal Bassauri, adoptó esta medida en uso de las atribuciones que le confiere la legalidad vigente respecto del estado de excepción constitucional.

### Muertos por Explosión en Bélgica

CHARLEROI (Bélgica), junio 19.- Una violenta explosión de gas destruyó hoy en Viesville (Charleroi) dos casas y mató a cuatro personas pertenecientes a la misma familia. Los muertos son: Annie Darmont, de 38 años, sus hijas Nathalie, de 14 y Verónica de 5 y

—Favor pase a la página 37.

## Desde Honduras

# Nicaragüenses Iniciarán Exodo hacia los EE.UU.

TEGUCIGALPA, junio 19 (ACAN-EFE).— Unas 1.500 personas han sido seleccionadas para emprender una caminata desde Honduras hasta Washington y protestar en la capital norteamericana por la pasividad de Estados Unidos frente a Nicaragua.

La organización que organiza la marcha se denomina "Exodo" y es antisandinista radical, aunque

no participa en acciones armadas contra el régimen de Managua.

Los dirigentes de la marcha se dicen simpatizantes de la rebelde Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN).

Exodo cuenta con unos 700 hondureños que se han mostrado solidarios con la marcha y espera que se sumen en el camino a través de Guatemala, México y

Estados Unidos, unas mil personas más.

Boris Leets Castillo explicó que "nadie puede detenernos en el camino más que por el uso de la fuerza y eso generaría de inmediato una huelga de hambre de consecuencias imprevisibles de todos los que decidan emprender la marcha".

El presidente de los pro- —Favor pase a la página 23.



**EXPLOSION EN AEROPUERTO.** Francfort, Alemania Occidental, junio 19. Policías vigilan una de las secciones de salida del aeropuerto internacional de Francfort, después que una bomba explotó hoy. Dos niños y un adulto murieron instantáneamente. (Reuter).